

No. 12

08. Juli 2015



Liebes Community-Mitglied,

"Empört euch!", schrieb 2010 der französische UN-Diplomat Stéphane Hessel. Die EU braucht viele kleine Revolutionen, um sich zum Besseren zu wandeln. Publixphere ermöglicht viele spannende Debatten, z.B. über die Migrationspolitik der EU. Und wer weiß? Vielleicht startet hier die nächste Revolution!

Félix Prudhomme



DISKUSSIONEN

Volker Beck (Grüne) über Religionsfreiheit, Kirche und Staat

"Der Sinn von Religionspolitik ist Religionsfreiheit", schreibt Volker Beck, religionspolitischer Sprecher von Bündnis 90/Die Grünen. Auf Publixphere fordert er gleiche Rechte für alle Religionsgemeinschaften und ein Streikrecht für Kirchenmitarbeiter ...mehr

Münklerwatch & Co. – eine Gefahr für die Wissenschaftsfreiheit?

Studierende der HU Berlin erheben im Blog "Münklerwatch" Vorwürfe gegen Prof. Herfried Münkler. Ihrer Meinung nach solle er chauvinistische und rassistische Aussagen getätigt haben. Sind solch anonyme Anklagen im Netz eine Gefahr für die Meinungsdebatte an Universitäten? ...mehr

Um die multikulturelle Gesellschaft in Deutschland und ihre kulturelle Vielfalt zu feiern und positiv zu besetzen, setzt sich die Junge Islam Konferenz für die Einführung eines Festes der Einheit in Vielfalt ein ...mehr

...alle aktuellen Diskussionen im Überblick



PXP_THEMA: Religion und Politik



Foto:Mirko Lux

“Religion ist für mich Beziehung, nicht Territorium!”, so Lissy Eichert, Pastoralreferentin aus Berlin-Neukölln und Sprecherin der ARD-Sendung *Wort zum Sonntag*, am gestrigen Abend zu **Religion in Europa**. Zusammen mit der CDU-Bundestagsabgeordneten Cemile Giousouf und weiteren 40 Gästen diskutierten wir in Kooperation mit der *Schwarzkopf-Stiftung* das Verhältnis von Staat und Religion und die Rolle der Institution Kirche in der heutigen Gesellschaft – kontrovers, emotional und doch immer fair. Sogar mehr als 300 Zuhörer_innen schalteten sich in den Live-Stream ein, den ihr euch [hier](#) als Podcast anhören könnt.



PXP_TERMINE

29.09. - 02.10.15 | Wir waren nie weg | München

Die Regisseurin Christiane Mudra, Podiumsgast beim #pxp_thema "Überwachte Welt", nimmt in ihrer neuen dokumentarischen Theaterperformance die Kontinuität rechtsterroristischer Netzwerke vom Münchner Oktoberfestattentat 1980 bis zur Mordserie des NSU in den Blick ...mehr

29.09. - 02.10.15 | Fwd: Europe – the young generation | Berlin

Die Konferenz "Fwd: Europe", organisiert von der Evangelischen Akademie zu Berlin, lädt alle engagierten Europäer dazu ein, ihre Projekte und Austauschverfahren vorzustellen sowie neue Ideen für eine starke Europäische Zivilgesellschaft zu entwickeln. Wir werden auch dabei sein ...mehr

BÜROGEFLÜSTER

summer in the city



Die Hitzewelle und Hoch Annelie haben auch uns überrollt: In Berlin ist es heiß, schwül und stickig. Am Wochenende wurde mit 40,3 Grad angeblich der deutsche Hitzerekord geknackt. Wir freuen uns umso mehr über unser Büro im Erdgeschoss und über den Schatten, den die davor stehenden Bäume spenden. Und wenn es dann doch nicht mehr auszuhalten ist, verlegen wir Publixphere einfach nach draußen. In diesem Sinne: Genießt die Sonne, genießt den Sommer!



www.publixphere.net

empfangen möchtest, kannst du den Newsletter [hier](#) abbestellen.

Publixphere e.V.
Fidicinstr. 30
10965 Berlin
Deutschland

030-25742081
info@publixphere.de

Gefördert von:

STIFTUNG
MERCATOR